



Ciudadanos griegos hacen cola ayer para sacar dinero de un cajero automático del Banco Nacional en Atenas. / P. GIANNAKOURIS (AP)

El asesino de Charleston quería causar una guerra racial en EE UU

Polémica porque la bandera confederada no ondea a media asta

JOAN FAUS, **Charleston**
Dylan Roof, detenido el jueves por el asesinato de nueve personas en una iglesia afroamericana de Charleston, confesó ayer a la policía el crimen y fue acusado formalmente de asesinato. Según la policía, Roof reconoció durante el interrogatorio que su intención era comenzar una guerra racial. El hecho de que la bandera confederada no ondeara a media asta en Carolina del Sur provocó ayer una fuerte polémica en las redes sociales. PÁGINA 6

El Banco Central Europeo sale al auxilio de Grecia por la masiva fuga de depósitos

La retirada de 4.000 millones de euros solo esta semana pone en riesgo todo el sistema financiero heleno

CLAUDI PÉREZ, **Luxemburgo**
El Banco Central Europeo ofreció ayer oxígeno al maltrecho sistema financiero griego al acordar una ampliación de la línea de liquidez de emergencia a los bancos helenos. Las entidades griegas han sufrido en los últimos días una masiva fuga de capitales que ponen en peligro el sistema financiero del país. Solo ayer los ahorradores retiraron 1.200 millones de euros. En lo que va de semana, la cifra supera los 4.000 millones, sobre

un monto total de depósitos que asciende a unos 120.000 millones. El primer ministro griego, Alexis Tsipras, mantuvo a pesar de ello un tono marcadamente optimista y afirmó que los profes-

Tsipras firma un pacto energético con Putin en plena crisis con la UE P4

tas de "la crisis y el terror" están equivocados. Por parte de los acreedores europeos, los síntomas de impaciencia con las resistencias del Gobierno de Atenas son cada vez mayores. "El juego tiene que acabar", dijo el presidente del Consejo Europeo, Donald Tusk. Los líderes de la Unión Europea tienen previsto reunirse el lunes en una cumbre de emergencia para evitar la quiebra griega tras meses de infructuosas negociaciones. PÁGINA 3

EDITORIAL EN LA PÁGINA 12

Detenidos los presidentes de las mayores constructoras de Brasil

Los jefes de Odebrecht y Andrade Gutierrez, en el 'caso Petrobras'

AFONSO BENITES

São Paulo

Marcelo Odebrecht y Otávio Marques de Azevedo, presidentes de las dos mayores constructoras de Brasil, Odebrecht y Andrade Gutierrez, han sido detenidos dentro de la operación anticorrupción Lava Jato, que investiga la gran trama corrupta en la petrolera estatal Petrobras. La policía brasileña investiga también a medio centenar de políticos relevantes por su implicación en la red de sobornos y desvío de dinero. PÁGINA 7

Mancera se une a la lucha por la presidencia de México

LUIS PABLO BEAUREGARD, **México**
La carrera electoral por la presidencia mexicana en 2018 tiene un nuevo participante: Miguel Ángel Mancera, jefe de Gobierno de la Ciudad de México, se ha sumado a los pretendientes a suceder a Enrique Peña Nieto. Mancera inicia la pugna con el lastre de que el partido que lo llevó el poder, el izquierdista PRD, ha registrado sus peores resultados en décadas en unos comicios. PÁGINA 9

ADEMÁS



La alcaldesa de Madrid, con los banqueros

La alcaldesa de Madrid, Manuela Carmena, se reunió ayer con los presidentes del Banco Santander y del BBVA para pedirles ayuda para frenar los desahucios. P18

Las dos personalidades del patriarca Miguel Bosé

Cavani carga con el peso de la selección uruguaya P30

Babelia

Por qué importa la religión

El Congreso colombiano estudia subir a 50 años la pena para estas agresiones

El infierno en vida tras un ataque con ácido

ELIZABETH REYES L., **Bogotá**
Natalia Ponce sufrió hace un año dos ataques con ácido que le quemaron el rostro, el abdomen, las extremidades y las vías respiratorias. "Alcancé a tragar ácido. Esa fue lo más duro", afirma la joven de 33 años, que ha soportado ya 16 operaciones y ha soportado todo un calvario. En el juicio, el atacante, un hombre obsesionado

con ella, se enfrentó a una pena máxima de 12 años, ya que este tipo de asaltos se consideran "lesión personal". Ponce ha pedido al Congreso que estas agresiones se califiquen como delitos para que soporten penas de hasta 50 años de cárcel. La Fiscalía colombiana ha registrado 190 de estos ataques desde 2012. El 71% de las víctimas fueron mujeres. PÁGINA 10

Estamos cerca, estás seguro.

santalucía
SEGUROS

24 horas a tu servicio
902 24 2000

www.santalucia.es

f t